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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Mgr-Euclide-Théberge du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le 6 février 2023 à 18 h 00 en présentiel. 
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Jasmine Ménard – parent 
 Madame Sylvie Poirier – parent 

Madame Vicky Potvin – parent 
 Madame Julie Larochelle – parent 
 Madame Betty Gurvits – parent 
 Madame Josiane Thiffault – substitut parent 
 Monsieur Martin Paquette – membre de la communauté 
 Madame Magalie Pételle – directrice 
 Madame Carolanne Groleau – élève 
 Monsieur Samuel Daviau – élève 
 Madame Martine Caya – enseignante 
 Madame Lisa Khaled – enseignante 

Madame Milène Houde – enseignante 
 Monsieur Alexis Auclair – enseignant 
 Madame Sylvie Daigle – enseignante 
 Madame Janie Corriveau – personnel professionnel 
  
 
 
INVITÉS :  Monsieur Alexande Gouin 
 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS :  Madame Julie Robert – parent 
  
 
 
1. Présence et ouverture de la séance à 18h03 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; tous les membres étant 
présents, la séance est déclarée valablement constituée. 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 1693-CE-2022-2023 
 
Il est proposé par madame Julie Larochelle : 
 
D’adopter l’ordre du jour, tel que déposé. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 12 décembre 2022 
 

Résolution 1694-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par monsieur Alexis Auclair : 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 12 
décembre 2022. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal 
 

- Option en sport : le choix ne sera pas présent pour l’année à venir puisqu’il repose 
sur une seule enseignante, ce qui n’est pas viable. Le statut quo est donc 
conservé pour les groupes de sports. 

- Il n’y a pas de développement concernant les discussions avec madame Gagné, la 
rencontre au sujet du football a été reportée. Nous allons donc nous prononcer 
plus tard sur la situation puisqu’il manque d’informations. 

- Suite à l’annulation du voyage pour les PEI de secondaire 5, une nouvelle 
proposition est présentée, un voyage à New York. 

 
 
5. Période de questions du public 
 
 Aucun public 
 
 
6.  Programmation des activités éducatives nécessitant un changement aux 

heures d’entrée et sortie quotidienne des élèves ou déplacements à 
l’extérieur des locaux de l’école 

 
Résolution 1695-CE-2022-2023 
 

a. Sortie au théâtre Juliette Lassonde (La société des poètes disparus), pour 
les élèves de secondaire 4 régulier, le 13 mars, de 13h à 15h (J. Corriveau) 

b. Voyage impro-France 2024, pour les 15 élèves de 4e et 5e secondaire de 
l’équipe étoile d’impro, du 29 février au 10 mars 2024 (J. Corriveau) 

c. Sortie ski/planche à neige à Bromont, pour les élèves d’option de 5e 
secondaire, le 22 février, de 8h à 15h45 (S. Côté) 

d. Initiation au curling, pour les élèves de l’option éducation physique (groupe 
512), le 9 mars 2023, de 9h à 12h (S. Côté) 

e. Initiation au curling, pour les élèves de l’option éducation physique (groupe 
511), le 14 mars 2023 de 9h à 12h (S. Côté) 

f. Gala sportif MET, pour les élèves des équipes sportives de l’école, le 9 juin, 
de 18h30 à 20h (S. Côté) 

g. Sortie Motion Parc à Granby, avec Fillactive, le 10 février 2023, de 9h15 à 
14h (K. Séguin et A. Mallette) 

h. Voyage New York, pour les élèves de 5e secondaire au PEI, du 26 au 29 juin 
2023 (G. Richard) *Conditionnel à ce que le conseil enseignant accepte 
plus tard (15 février). 
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i. Match d’improvisation profs/élèves de la Francofête 2023, pour tous les 
élèves de l’école (sur inscription), le 21 mars, à la 2e période (J. Corriveau et 
J-S Choquette) *Conditionnel à ce que le conseil enseignant accepte 
plus tard (15 février). 
 

 
Il est proposé par madame Sylvie Poirier : 
 
Que soient adoptées les activités ci-haut mentionnées 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
7. Sondage aux parents pour le bilan annuel 2022-2023 
 

Résolution 1696-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par madame Sylvie Daigle : 
 
Que soit adopté le sondage aux parents pour le bilan annuel 2022-2023. 
 
Ce sondage devrait être envoyé à la fin du mois d’avril afin d’avoir un portrait de la 
situation du milieu pour l’année actuelle. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
8. Règles de code de conduite 2023-2024  
 

Résolution 1697-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par madame Vicky Potvin : 
 
Que soient adopté les règles de code de conduite 2023-2024 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

9. Frais chargés pour l’option sciences 2023-2024 
 

Résolution 1698-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par madame Milène Houle : 
 
Que soit adopté les frais chargés pour l’option sciences 2023-2024 
Ces frais vont permettre aux élèves de faire des sorties supplémentaires. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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10. Rencontre du 8 juin 2023 
  

La rencontre sera remise le mardi 6 juin 2023 suite à un imprévu pour la date 
préalablement fixée. 

 
 
11. Correspondance 
 

Aucune correspondance. 
 
 
12. Information 
 

a. De la présidente :  
La présidente propose qu’il y ait un repas lors de la réunion du 6 juin payé 
avec le budget soumis pour le conseil. 
 

b. De la représentante au comité de parents :  
La représentante nous mentionne que les coordonnées pour le projet de 
formation de natation avec le Cégep seront disponibles bientôt. 

 
c. De la directrice :  

 
- Refonte du projet éducatif (démarche et échéancier) :  les démarches ont 

commencées pour modifier le projet éducatif de l’école. Il s’agit de rencontre avec un 
comité, ensuite des rencontres avec l’équipe-école et des sondages pour les élèves et 
les parents. Ce projet doit être finalisé à la fin de l’année, en décembre 2023. Trois 
enjeux sont soulevés : 

▪ La réussite de la lecture des garçons au premier cycle 
▪ La réussite des mathématiques pour les élèves de secondaire 3 
▪ La réussite des élèves ayant un plan d’intervention 

 
- Plan de lutte : nous avons à traiter de nombreuses situations de conflit dans l’école. Ces 

situations sont traitées par le comité “Mission possible”. Les données sont mises à jour 
afin d’avoir un bon portrait de la situation. Un comité est formé afin de pouvoir analyser la 
situation et voir si les moyens mis en place sont efficaces. 
 

- Point lotus : nous sommes liés par contrat à la compagnie fournissant les 
chandails/uniformes pour l’école, ainsi la demande faite par les élèves de porter leur 
chandail de finissant tous les jours n’est pas possible, car ce n’est pas l’uniforme fourni 
pour la compagnie. Une journée par semaine est permise, pas plus. Il sera nécessaire de 
modifier le règlement dans l’agenda afin de clarifier la situation.  
 

- Autres sujets :  
 

a) Parcours mathématique, la rencontre pour les parents d’élèves de secondaire 3 a lieu 
le 7 février en soirée. 

b) 2e rencontre des parents le 9 février. 
c) Les inscriptions pour l’année scolaire 2023-24 seront du 20 février au 17 mars sur le 

portail-parents.  Les rencontres de pré-classement pour avoir un bon portrait des 
élèves et des classes nécessaires pour l’année prochaine auront lieu dans les 
prochains jours. Cette étape permet aussi de voir certains enjeux concernant les 
services offerts et la gestion des espaces.  

d) Nous évaluons les montants reçus afin de pouvoir mettre en place des mesures 
supplémentaires pour aider à la préparation des examens de fin d’année. 
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e) La semaine de la persévérance se déroule du 13 au 17 février. Les parents avaient la 
possibilité d’écrire un message qui sera remis à leur enfant durant cette semaine. 

f) La directrice générale du centre de service va visiter les écoles. Madame Huberdeau 
sera présente à MET le 21 février prochain. 

g) Des spectacles mettant en vedette les élèves de l’école à venir pendant les cours et 
en soirée pour ceux qui font de l’improvisation et le spectacle de talents. 

h) Un nouveau projet afin de soutenir les enseignants non-détenteurs de brevets est mis 
en place par le Centre de services scolaires. Cela vient s’ajouter au programme de 
mentorat de proximité à l’école. De plus, un service de pair aidant entrera en vigueur 
pour soutenir les enseignants. 

 
 
d. Des enseignants :  

Les élèves bénéficient de différents projets variés dans les classes grâce aux différents 
achats de matériels numériques effectués afin de pouvoir mettre de la diversité dans 
nos enseignements.  

 
 

e. Du personnel professionnel :  
Rien de particulier à mentionner. 

 
 
f. Du personnel de soutien :  

Il n’y a pas de personnel de soutien présent dans le comité cette année, ce point peut 
être enlevé. 

 
 

g. Des représentants du conseil des élèves :  
 
- Uniforme: Des démarches ont été faites par le conseil des élèves pour venir 

modifier l’offre des chandails de la compagnie Point Lotus. Comme couleur l’année 
prochaine, il y aura ajout du vert forêt et un chandail en coton ouaté sans 
capuchon. Une question se pose pour la récupération des chandails pour ceux qui 
quittent l’école (souci environnemental).  Les essayages pour les commandes de 
septembre 2023 débuteront à la fin mars. 

 
- Le groupe d’entraide de l’école “GEP” est très actif dans différents projets afin 

d’être présents pour les élèves en ayant besoin dans l’école.  Ils réfléchissent à la 
récupération des chandails pour ceux qui quittent l’école en juin (souci 
environnemental) et à la mise en place d’une friperie pour aider les familles dans le 
besoin.  

 
 
13. Période de questions du public 
 

Aucun public 
 
 
14. Varia 

 
Aucun point au varia. 
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15. Levée de la séance 
 
Résolution 1699-CE-2022-2023 

 
 

Il est proposé par madame Lisa Khaled : 
 
Que la séance soit levée à 20h05 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Madame Jasmine Ménard   Magalie Pételle 
Président du CÉ    Directrice 


